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風かおる５月も過ぎ去り、梅雨の時期を迎えようとしている折り、すっかり田植が終わった田んぼ

では、早苗が日に日に緑の濃さを増しています。梅雨寒など寒暖の差が激しい季節を迎えますので、

体調を崩さないようくれぐれもお気をつけください。

さて、城山西小学校は、新入生２１人、転入生３人を

新たに迎え、児童総数９３人で小規模特認校１１年目の

スタートをきりました。

また、今年は創立１４０周年、小規模特認校１０周年

の節目の年を迎えることから、１１月２１日（土）に記

念式典を開催し、これまでの歩みを確認し、感謝の気持

ちを持って、学校と地域のさらなる発展を願うこととし

ていますので、地域みんなで盛大にお祝いしましょう。

そしてこれからも地域コミュニティーの中心である西

小を盛り立てながら、地域に住む人たちがもっともっと

元気になるような取組を、これからもみんなで続けていきましょう。

今回も、地域の皆様に最新情報などをお届けします。

◇◇『第１３回孝子桜まつり』大変お疲れさまでした◇◇

４月４日（土）５日（日）の両日、城山西小学校創立１４０周年、小規模特認校１０周年の記

念事業の一環として、今年も「孝子桜まつり」を開催しました。

昨年ほどではありませんでしたが、二日とも比較的天候に恵まれて、桜の開花状態も申し分な

く、すばらしいお祭りとなりました。お祭り２・３日前の天気予報は、オープニングセレモニー

の行われる４日午前は“雨”となっていて大変やきもきしましたが、よっぽど普段の行いが良い

せいか、どんどん予報が改善し、結局好天の中のセレモニーとなりました。

今年も大勢の地域の皆さんのご協力をいただいて、大変多くの来場者をお迎えし、おもてなし

をすることができました。特に今年は、唐沢前の新住民の方々が大勢参加し、新旧住民が一体と

なり新しい古賀志の形が見えてきたことが、とても喜ばしいことと思います。

『オープニングセレモニー』では、美しく輝く桜の下で大勢の来場者を前に、新入生・転入生・

卒業者の元気な姿を紹介したほか、１０２面という過去最高の数での箏の演奏を披露し、節目の

年にふさわしい日本中でもここにしかない桜祭りとすることができました。

会員の皆さんお一人お一人のご協力があってこそのお祭りです。大変ご苦労さまでした。来年

もよろしくお願いします。

今年も知事が激励に来てくれました 元気に挨拶する新１年生 すばらしい箏の演奏！！



◇◇城山西小学校創立１４０周年・小規模特認校１０周年記念事業

『古賀志山清掃登山（地域内一斉清掃）』を行いました！◇◇

先日５月３０日（土）、今年も地域内外から約５００人という大変多くの参加者を集めて、『古

賀志山清掃登山（地域内一斉清掃）』を行いました。

この行事は例年１１月に行っていますが、今年は創立１４０周年・小規模特認校１０周年記念

式典を行う都合で、この時期の開催となりました。

子ども達は４つのコースに分かれて地域の歴史に触れながら登山をしゴミを集め、地域住民は

班ごとに当番エリアの集落周辺や林道沿いなど隅々まで清掃

し、大変きれいになりました。

ゴミがあるところにはゴミが捨てられやすいものです。こ

のきれいな状態を続けることが大切ですので、これからも美

しい古賀志の里をみんなの力で守っていきましょう。

また、今年も清掃登山・ゴミ拾い終了後、そば部会からお

いしいおそばがふるまわれ、みんな舌鼓を打っていました。

沢山の方々の支えによって晴天の中滞りなく終了すること

ができ、創立１４０周年・小規模特認校１０周年記念にふさ

わしい事業となりました。本当に皆さんありがとうございました。 出発前に入念に準備運動

さあ、登るぞ！ 軽トラ隊出発！ おそば、おいしい～！！

◇◇第１回城山西小学校地域協議会が開催されました！◇◇

５月２０日（水）に「城山西小学校地域協議会」が開催され、今年度の学校経営方針などにつ

いて話し合いを行いました。

小規模特認校１１年目を迎える今年度の重点活動は、昨年度に引き続き、

①会話科の充実（表現力・コミュニケーションのさらなる育成）

②食農教育の充実（食育と農業体験学習の融合）

③基礎体力の充実（体幹を鍛えるためのエクササイズを毎日継続）

の３つで、小さな学校だからこそできる取組を充実させてい

くこととしました。

また、創立１４０周年及び小規模特認校１０周年記念に関

連して記念式典を行うことや、記念行事として、音楽鑑賞会

の開催や記念誌（「小さな学校の大きな挑戦」第２弾）の発

行、創作ダンスのリニューアル、道標の付け替えなどを行う

ことになりました。

今後とも地域の皆さんの協力で、学校経営を支えていただ

きたいと思いますので、よろしくお願いします。

説明する副校長先生

～今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。～


